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バザー廃止案について 
 
 薫風の候、皆さまにおかれましては益々ご健勝のこととお慶び申し上げま

す。 日頃から PTA 活動にご理解とご協力を賜り、誠にありがとうございま

す。  
 さて、令和 3 年度総務企画委員会ではこれまで毎年実施しておりました PTA
バザー（令和 2・3 年度はコロナのため中止）につきまして、今後の開催につ

いての協議・検討を重ねてまいりました。その結果、同委員会に於いてバザー

廃止案の承認を受け、今年度の年間行事(案)に反映させていただきましたので

ご報告いたします。 

 
 尚、バザー廃止による減収分を補填するための代替案としては、資源物回収

の年 2 回実施なども今後検討していきたいと考えています。 
 引き続き PTA 活動へのご理解ご協力のほど、よろしくお願い申し上げま

す。 

【廃止案に至った主な要因】 
・各家庭 
生活環境の変化により、進物などバザーに出せる商品が無

い。 
不用品の処分にリサイクルショップの利用も増えた。 
・地区役員 
バザー開催に関する地域への周知や商品回収が困難。 
出品数確保のため、人によっては購入されるケースもあっ

た。 
・母親委員 
開催の３～４ヶ月前からの商品の仕入れ・回収・管理、終了

後の残った商品の処理など、長期間にわたってかかる負担が

大きい。 


